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черноземье
ПРОЦЕСС

Дело бывшего вице)спикера облдумы
Сергея Жукова передали в суд
Воронежская облпрокуратура направила в Ленинский райсуд Воро�
нежа уголовное дело бывшего вице�спикера Воронежской облдумы
Сергея Жукова. Г�н Жуков обвиняется в причинении тяжкого вреда
здоровью 26�летней Марине Шероновой. По версии следствия, 9 ав�
густа 2011 года в районе остановки общественного транспорта «Де�
вицкий выезд» г�н Жуков, предварительно надев на голову парик и
солнцезащитные очки для маскировки, плеснул в лицо потерпев�
шей раствором серной кислоты, после чего скрылся с места проис�
шествия на заранее купленном для этой цели автомобиле. Уголов�
ное дело в отношении Сергея Жукова было возбуждено по ч.1 ст.111
УК РФ («Умышленное причинение тяжкого вреда здоровью»). Он
был задержан правоохранительными органами в конце декабря
2011 года. Сергей Жуков свою вину не признает. Ему грозит до вось�
ми лет лишения свободы. Нападение на г�жу Шеронову связано с
конфликтом семьи г�на Жукова с девушкой и ее партнером Влади�
миром Бубновым из�за участка земли площадью около 2 га, распо�
ложенного в Левобережном районе Воронежа. Ольга Демьянко

Экс)редактора «Молодого коммунара»
пока оставляют без приговора
Ленинский райсуд Воронежа вернул в прокуратуру уголовное дело
бывшего главного редактора областной газеты «Молодой коммунар»
Александра Пирогова, которому инкриминируется хищение около 20
млн руб. Напомним, что обвинение Александру Пирогову предъявле�
но по трем статьям: ч.1 ст.290 УК РФ («Получение взятки»), ч.4 ст.160 УК
РФ («Присвоение или растрата чужого имущества в особо крупном раз�
мере»), ч.1 ст.285 УК РФ («Злоупотребление должностными полномочи�
ями»). В облпрокуратуре поясняют, что суд вернул дело из�за «процес�
суальных неточностей». Напомним, что дело в отношении г�на Пиро�
гова было возбуждено еще в 2009 году. Весной 2010 года дело уже на�
правлялось в Ленинский райсуд, который, впрочем, вернул его в про�
куратуру — «для устранения препятствий рассмотрения». Повторно
дело было передано в суд весной 2012 года. Полина Крутских

КАДРЫ

Андрей Угаров ушел из «Металлоинвеста»
Заместитель гендиректора холдинга «Металлоинвест», экс�руково�
дитель ОАО «Оскольский электрометаллургический комбинат»
(ОЭМК) Андрей Угаров покидает свой пост. Уход топ�менеджера в
компании объяснили желанием г�на Угарова «сосредоточиться на
собственных бизнес�проектах». На должность замгендиректора
«Металлоинвеста» он перешел в апреле прошлого года — «с це�
лью усиления производственной вертикали управления» метал�
лургического холдинга. Abireg.ru, Ольга Демьянко

ФИНАНСЫ

Белгородская область выпустит облигации
на 5 млрд рублей
Правительство Белгородской области готовится к размещению об�
лигаций на 5 млрд руб. — для покрытия дефицита бюджета регио�
на. Конкурс по выбору организатора выпуска ценных бумаг назна�
чен на 9 июля. Облигации планируется выпустить под 9% годовых.
По данным департамента финансов и бюджетной политики Белго�
родской области, общий объем государственного долга региона на
1 января 2012 года составлял 20 млрд руб. В структуре госдолга 1,5
млрд руб. — государственные ценные бумаги, 4,5 млрд руб. — кре�
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Концерты группы «Безон�
дерс» — проекта лидера «Аук�
цЫона» Леонида Федорова и
джазового музыканта Владими�
ра Волкова — должны были со�
стояться 9 и 10 июня и стать од�
ними из центральных событий
Платоновского фестиваля. Ди�
рекция сообщила об их включе�
нии в программу еще в январе,

после первого заседания попе�
чительского совета фестиваля.
Реклама концертов до сих пор
встречается на плакатах в цент�
ральной части города. Однако
выступления группы «Безон�
дерс» так и не состоялись.

Версии случившегося, вы�
двигаемые музыкантами и орга�
низаторами воронежского фес�
тиваля, оказались диаметраль�

но противоположными. О сры�
ве выступлений объявил в кон�
це прошлой недели глава дирек�
ции фестиваля Михаил Бычков.
Он сообщил журналистам, что
организаторы безрезультатно
ждали участников «Безондерса»
на центральном железнодорож�
ном вокзале Воронежа. По сло�
вам господин Бычкова, господа
Федоров и Волков, несмотря на

полученные аванс и билеты до
Воронежа, в городе так и не по�
явились. Глава фестиваля пред�
положил, что музыканты «полу�
чили более заманчивое предло�
жение». Слова Михаила Бычко�
ва практически сразу распрост�
ранили воронежские СМИ.

По словам директора группы
Сергея Васильева, 10 июня он
направил письмо Михаилу

Бычкову и программному ди�
ректору фестиваля Станиславу
Смольянинову. В обращении
(копия есть в распоряжении
„Ъ“) господин Васильев указы�
вает, что «будет вынужден» обра�
титься в суд с иском о защите че�
сти, достоинства и деловой ре�
путации музыкантов. Сергей Ва�
сильев указывает, что господин
Смольянинов «знал о причине

отказа» группы от участия в Пла�
тоновском фестивале «еще в ап�
реле 2012 года». По версии гос�
подина Васильева, программ�
ный директор фестиваля «нахо�
дился в постоянном контакте» с
представителями группы. «Он
каждый раз получал подтверж�
дение нашего отказа и игнори�
ровал наши просьбы о соответ�
ствующем изменении про�
граммы фестиваля», — отмеча�
ет в письме Сергей Васильев.
Он подчеркивает, что ни денег,
ни билетов музыканты не по�
лучали. Представитель «АукцЫ�
она» добавил, что публикации
в СМИ в день концерта были
«спланированы заранее», что
«легко доказуемо».

Станислав Смольянинов за�
явил, что «не имеет желания»
обсуждать конфликт, поскольку
у него нет на это «ни секунды
времени», переадресовав корре�
спондента „Ъ“ к Михаилу Быч�
кову. Господин Бычков вчера
был недоступен для коммента�
риев. В дирекции фестиваля
лишь повторили, что причины
отмены концертов «Безондерс»
«вовсе не в том, о чем говорят»
представители группы.

Стоит отметить, что междуна�
родный Платоновский фести�
валь был учрежден с подачи гу�
бернатора Алексея Гордеева в
2011 году и позиционируется об�
ластными властями как главное
культурное событие для регио�
на. Фестиваль 2012 года госпо�
дин Гордеев даже назвал «мощ�
ным проектом европейского
уровня». Бюджет нынешнего ме�
роприятия сопоставим с про�
шлогодним и составляет около
30 млн руб. — за счет областных
субсидий, доходов от продажи
билетов и спонсорской помощи.
В 2011 году на мероприятия фес�
тиваля было продано почти 15
тыс. билетов (11 млн руб. выруч�
ки). Второй Платоновский фес�
тиваль проходит с 8 по 17 июня.

Продолжительность программы
была сокращена по сравнению с
прошлым годом (тогда он шел с 7
по 21 июня) по инициативе гу�
бернатора, который решил, что
«две недели — слишком растяну�
тый срок». Фестиваль включает в
себя четыре направления: «Му�
зыка», «Театр», «Изобразитель�
ное искусство» и «Литература». В
рамках музыкальной и теат�
ральной программ фестиваля
пройдут порядка 30 спектаклей
и концертов. Одной из главных
площадок фестиваля стало отре�
ставрированное историческое
здание театра драмы имени
Алексея Кольцова.

Скандал вокруг выступлений
Леонида Федорова и Владимира
Волкова стал первым негатив�
ным инцидентом на фестивале,
получившим огласку. Впрочем,
по мнению экспертов, конфликт
незначительно отразится на ре�
путации «культурного события
года». «Посетители мероприятий
фестиваля — это любители клас�
сического искусства, а не рок�му�
зыки. Среди целевой аудитории
информация о скандале вряд ли
широко распространится. Кро�
ме того, все подобные неприят�
ности со временем забываются»,
— пояснил „Ъ“ бизнесмен Игорь
Комаров, один из наиболее авто�
ритетных воронежских кон�
цертных менеджеров. Он не
стал оценивать степень вины
сторон в произошедшем, но на�
помнил, что Станислав Смолья�
нинов «имеет неоднозначную
репутацию»: «Неприятные ситу�
ации с концертами, к которым
он приложил руку, уже случа�
лись. Некоторые заведения и
музыканты с ним не работают».

Всеволод Инютин

Платоновский фестиваль выставили на «АукцЫон»
Культурное событие года в Воронеже не обошлось без инцидента

По словам

представителей

Леонида Федорова,

дирекция Платоновского

фестиваля давно знала,

что «Безондерс» не

сможет приехать 

в Воронеж 9 июня

ФОТО НИКИТЫ ИНФАНТЬЕВА 

Сегодня ЗАО «УГМК�Рудгормаш» – одно из не�
многих предприятий Воронежа,  которое, не�
смотря на сложности посткризисных обстоя�
тельств,  сохранила для своих сотрудников со�
циальные объекты, и конечно же один из глав�
нейших приоритетов медицинское обслужива�
ние в заводской поликлинике . На протяжении
нескольких десятилетий поликлиника и
здравпункт, действующие на территории во�
ронежского завода, оказывают работникам
предприятия  качественное  медицинское об�
служивание.. 

Безукоризненная работа медиков

История заводской полклиники начинается с
1939 года, во времена строительство завода
«Спец�2» – предприятия, на базе которого по�
том создавался современный «Рудгормаш».
Официальное открытие медучреждения состо�
ялось 14 июля 1992 года. Его воз�
главила главврач Лидия Владими�
ровна Пылева. Она  руководит и по�
ликлиникой, и здравпунктом, кото�
рый был построен и запущен еще
раньше – в 1941 году, перед нача�
лом Великой Отечественной  вой�
ны. «Задача медучреждений, дей�
ствующих на базе «Рудгормаш» –
следить за состоянием здоровья со�
трудников, предотвращать, диа�
гнозцировать и  лечить профессио�
нальные заболевания. На протяже�
нии нескольких десятилетий на за�
воде трудилось около 5 000 чело�
век. И наши медсанчасти безуко�
ризненно справлялись со своей ра�
ботой: осмотром будущих сотруд�

ников при приеме на работу, ежегодным про�
фосмотром кадрового состава, проведением ре�
гулярных мероприятий по профилактике
профзаболеваний и т.д.», – рассказывает Лидия
Владимировна Пылева.

Все эти годы, благодаря опытным медицин�
ским  кадрам работники предприятия получа�
ют медпомощь на самом высоком уровне без от�
рыва от производства. «Сегодня по городу поч�
ти не осталось заводских медучреждений, т. к.
медицинская помощь в основном, оказывается
по территориальному принципу, то есть район�
ными поликлиниками. А вот на « Рудгормаше»
это вид социальных обязательств сохранили, и
сегодня за счет предприятия еще и обновляют
– за что руководству компании надо сказать
большое спасибо, ведь это серьёзное финансо�
вое бремя. Бюджетных�то ставок у нас нет – за
всё платит завод», – продолжает свой рассказ
главный врач.

Очередной этап развития 

заводского здравоохранения

Помимо этого, руководство завода, понимая
важность и нужность медучреждения, работаю�
щего в структуре   предприятия, не только вся�
чески  его поддерживает, но и активно стимули�
рует  развитие, ориентированное на последние
тенденции в области здравоохранения. 

В настоящий момент на «Рудгормаш» завер�
шается очередной этап «реконструкции» за�
водского здравоохранения. Речь идет о капи�
тальном ремонте и обновлении поликлиники.
В здании уже заменили систему отопления,
коммуникации, осуществили ремонт крыши и
первого этажа. Сегодня полным ходом идет об�
новление лечебных кабинетов и поставка обо�
рудования. Совсем недавно медсанчасть по�но�
вому прошла первый этап лицензирования и
уже открыла свои двери для пациентов. 

После реконструкции поликлиника значи�
тельно расширила спектр предоставляемых ме�
дицинских услуг и, по словам главврача, со вре�
менем число узкопрофильных специалистов бу�
дет увеличиваться. «Уже утверждено штатное
расписание, поэтому я могу с уверенностью ска�
зать, что со временем у нас будут вести приём
как  узкие специалисты, так и врачи�терапевты,�
отмечает главный врач. Лидия Владимировна
также рассказала, что через некоторое время в
поликлинике появится отделение платных ус�
луг. Там будут работать специалисты и прово�
диться исследования, не предусмотренные про�
граммой госгарантий оказания бесплатной мед�
помощи. Прибыль от платных услуг пойдёт на
оснащение поликлиники новой техникой и дру�
гие нужды.

Еще одно новшество, ожидающее поликли�
нику после реконструкции – переход на систе�
му обязательного медицинского страхования.

Благодаря этому нововведению
медучреждение сможет оказы�
вать медицинские услуги не толь�
ко работникам завода, но и всем
желающим жителям Воронежа и
области. В настоящее время в по�
ликлинике ведут прием следую�
щие специалисты: терапевт, не�
вролог, хирург, отоларинголог,
акушер�гинеколог, дерматолог,
офтальмолог, эндокринолог, кар�
диолог, физиотерапевт. Сегодня
уже в полную силу работают фи�
зиотерапевтическое отделение,
процедурный кабинет, клинико�
диагностическая лаборатория.
Восстановлена спелеоклиматиче�

ская камера для лечения больных с хроничес�
кими заболеваниями органов дыхания. В самое
ближайшее время здесь примут первых паци�
ентов. После второго этапа лицензирования
пациентам поликлиники будут доступны такие
виды медицинских услуг как  периодические и
предварительные медосмотры, экспертиза на
профпригодность, урология, ревматология, не�
фрология, аллергология�иммунология, ультра�
звуковая диагностика, рефлексотерапия, ману�
альная терапия и др. Всю реорганизацию пла�
нируют провести до 2014 года. Таким образом,
совсем скоро у жителей окраин  Воронежа по�
явится еще одна современная поликлиника,
оказывающая весь спектр медуслуг, предусмо�
тренных обязательным медицинским страхова�
нием. Прием горожан будет осуществляться
бесплатно – по предъявлению страхового по�
лиса. К слову, сегодня на заводе есть такое пра�

вило, что ветераны ВОВ и пенсионеры «
Рудгормаша» все медицинские услуги по�
лучают в поликлинике бесплатно.

«В канун  Дня медицинского работника
хочется от всей души поздравить весь свой
коллектив и всех коллег �медиков с нашим
общим профессиональным Праздником! –
в завершении нашего разговора отмечает
Лидия Владимировна, – пожелать всем
крепкого здоровья, благополучия и творче�
ских успехов  в нашем благородном труде!
Особенные слова благодарности хочется
сказать в адрес Демиховой Аллы Дмитриев�
ны цеховой медсестры, Точилкиной Раисы
Федоровны – фельдшера зравпункта, Ши�
пиловой Татьяны Александровны старшей
медсестры, Хабаровой Галины Васильевны
– врача �невролога, Щегловой Валентины Дми�
триевны – сестры�хозяйки медсанчасти, Стриж�
ко Людмилы Александровны заместителя глав�
ного врача по клинико� экспертной работе и
многих других коллег и сотрудников».  

Социальный ориентир 

как осознанная необходимость

Надо сказать, что забота о человеке на «Рудгор�
маш» – это скорее норма, чем исключение. «
Ведь мы же не вакууме живем! – подчеркивают
на предприятии. –  Мы часть промышленного
потенциала области. Причем довольно весомая!
Поэтому должны и будем помогать обществу,
конкретным людям!» Это принципиальная  по�
зиция руководства предприятия, уже много лет
придерживающегося социально ориентирован�
ной модели  развития собственного бизнеса. 

Сегодня многие  предприятия города прекра�
тили свое существование, а руководящие посты
на действующих производствах заняли приез�
жие специалисты, чужые нуждам и проблемам
местных жителей.  «Рудгормаш»  практически

единственное предприятие, которое не только
не сократило своей социальной активности, но
и активно  развивает новые программы. 

Не смотря ни на что �растут объемы произ�
водства, постепенно идет модернизация. В 2012
году планируется увеличить оборот выпускае�
мой продукции на 25�30%. С этой целью на
«Рудгормаш» ведется техническое перевоору�
жение цехов основного производства. Продол�
жает свое развитие и социальная сфера – по�
мимо завершающегося капитального ремонта
заводской поликлиники, реализуется програм�
ма поддержки многодетных семей, вновь начал
свою работу футбольный клуб,  активно работа�
ет Совет Ветеранов и Совет молодых специали�
стов, разрабатывается программа по поддержке
молодых специалистов и их наставников и т.д.

«Рудгормаш» остается в числе социально от�
ветственных предприятий, работающих для
людей и ради людей. Его руководство не изме�
нило своим социальным принципам  и продол�
жает развивать многие социальные инициати�
вы, заботясь не только о своих работниках, но и
о многих жителях микрорайона.

«Рудгормаш» – здоровье в приоритете!
Предприятие завершает ремонт медсанчасти 

реклама

Руководство и коллектив компании от всей души поздравляет 

работников медучреждений «Рудгормаш» с Днем медработника!
От лица всего коллектива «Рудгомаш» и от себя лично хочется поздравить всех медицинских работников с их

профессиональным праздником – Днем медика! Искреннюю сердечную благодарность и низкий поклон хочет$

ся передать многим воронежским врачам. Их самоотверженность, профессиональная настойчивость и предан$

ность своей профессии вызывают  у всех нас восхищение и огромное уважение ! Желаем вам большого человече$

ского счастья, здоровья и успехов в вашем благородном труде! Оставайтесь тем же единым высокопрофессиональным сообщест$

вом и продолжайте и дальше нести свет своей гуманной профессии во имя сохранения здоровья и жизни людей.

Президент  УГМК  «Рудгормаш» Чекменев Анатолий Николаевич


